



## RECONOCIMIENTO ■ UNIVERSIDAD

## Ruipérez agradece su esfuerzo y dedicación a la treintena de profesores que se jubilan

■ “Habéis puesto el listón muy alto”, afirmó

R.D.L.

Emocionado, así reconoció sentirse ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, durante el acto de homenaje a la treintena de profesores que alcanzan la jubilación este curso. A todos ellos agradeció su esfuerzo y dedicación.

“Habéis puesto el listón muy alto y ahora debemos superarlo, lo haremos con energía y entusiasmo”, añadió Daniel Hernández Ruipérez.

Asimismo, el rector animó a los profesores jubilados a disfrutar de su nueva etapa y les recordó: “La Universidad siempre será vuestra casa”.



El rector, entre la treintena de profesores y catedráticos que se jubilan este curso. /BARROSO